

Arnsdorf auf Platz 3 ! - Solarbundesliga 2010

In der Solarbundesliga ist Arnsdorf in der Landeswertung Sachsen auf dem 3. Platz. Hinter Freiberg und Altenberg konnte sich Arnsdorf mit 62 Punkten platzieren. Werden alle neuen Bundesländer betrachtet, so liegt Arnsdorf von 77 Kommunen auf dem 13. Platz. Ohne die Länder Bayern und Baden-Württemberg ist Arnsdorf in Deutschland immerhin noch auf Platz 212 von 747 Gemeinden. Unter fast 1.560 Kommunen bundesweit hat es immerhin für den 690. Platz gereicht.

Arnsdorf hatte Ende Mai insgesamt 79 solarthermische Anlagen mit über 801 qm und 26 Solarstromanlagen mit ca. 209 kW Leistung.

Nun zu den Ergebnissen der einzelnen Ortsteile:

Arnsdorf selbst hat die meisten Flächen aber auch die meisten Einwohner. Auf die Einwohner bezogen liegt **Fischbach** wieder bei den Solarstromanlagen vorne.

Kleinwolmsdorf und **Wallroda** liegen nun bei den solarthermischen Anlagen gleichauf.

Insgesamt hat **Wallroda** 2010 die Führung in der Punktwertung übernommen.

Die drei Ortsteile liegen in der bundesweiten Ortsteilliga alle zwischen Rang 385 und 434.

Ergebnisse der Ortsteile:

	Solarthermie	Solarstrom	Punkte
Arnsdorf	247 qm	130 kW	47
Fischbach	218 qm	51 kW	75
Kleinwolmsdorf	168 qm	11 kW	74
Wallroda	169 qm	16 kW	90

Seit dem 1. Juni sind weitere Solarstrom- und Solarthermieanlagen in der Gemeinde hinzu gekommen. Die Gesamtpunktzahl beträgt nun 71. Schaffen wir 2011 den 2. Platz?

Informationen:

arnsdorf-solar@t-online.de

Bernd Wolters

www.solarbundesliga.de